

Fiona Agyta Erman Safar, Sosok Wanita Bersahabat dan Bersahaja

Linda Sari - BUKITTINGGI.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 19, 2024 - 20:03



Fiona Agyta Erman Safar

Bukittinggi-Sosok wanita bersahabat dan anggun selalu tampil disetiap pendampingan bersama salah seorang kandidat yang maju untuk menjadi calon pemimpin di Kota Bukittinggi, siapa dia?

Inilah sosok yang selalu tampil memukau para emak emak dan remaja, dimana sosok wanita ini yakni **Fiona Agyta Erman Safar** dengan kesederhanaan dalam penampilan namun sangat ramah dalam setiap perjumpaan disela-sela Blusukan.



Yang paling membanggakan bagi dirinya adalah sikap kebersahajaan dan tidak tergerus oleh gelimangan harta dan jabatan yang kini menjadi uji goda dalam kehidupan rumah tangga dan pribadinya.

Wanita yang selalu tersenyum ramah dan menyapa kepada siapa saja yang berinteraksi dengannya ini, tidak lantas kemudian menjadi lupa diri ketika perlahan kehidupan membawa bahtera rumah tangganya menaiki level tertinggi dalam strata sosial dan ekonomi seiring dengan semakin cemerlang nya karir sang suami pujaan Dimana pada periode 2021-2024 sang suami menjadi Walikota Bukittinggi.

Sebagai Wanita yang paling beruntung atas keberhasilan karir sang suami, ia tetap hidup bersahaja dan berpenampilan seperti biasanya namun tidak menghilangkan kesannya sebagai sosok wanita yang tangguh, cerdas dan memiliki kepribadian yang anggun diatas rata – rata wanita umumnya.

Tak heran kemudian banyak sekali ibu – ibu dan kaum kartini Kota Bukittinggi yang tergabung dalam berbagai organisasi dan perkumpulan yang ada di Kota Bukittinggi ini sangat mengagumi sosoknya

Dengan berbagai talenta, keunggulan dalam komunikasi dan kecerdasan yang dimilikinya dinilai sangat layak untuk disandingkan sebagai Istri Walikota

Bukittinggi periode kedua kedepannya.

Setiap Blusukan dari rumah kerumah Fiona Agyta Erman Safar selalu tampil tersenyum ramah dengan menyalami setiap perjumpaan dengan masyarakat.

Tak heran banyak emak emak yang ingin berkenalan, bersalaman serta ingin berfoto bersama istri dari kandidat nomor urut 3 Erman Safar.

"Mohon doa restu untuk kami maju kembali sebagai Pemimpin kota Bukittinggi yang kedua kali," ucapnya kepada masyarakat. (***lindafang***).

(***lindafang***).